



Ein tolles Schul-Sozialprojekt

Die Lehrerin der fünften Klasse in Safenwil, hatte ihren Kindern eine Aufgabe gestellt. Ihre Schützlinge sollten ein Sozial-Projekt realisieren. Die Kinder hatten verschiedene sehr gute Ideen. Einzeln oder zu zweit setzten sie ihre Arbeiten in die Tat um. Zwei Schüler gingen ins Altersheim und erfreuten die Pensionäre, zwei entsorgten für ältere Einwohner das Altpapier. Ein Mädchen half in der Igelstation in Oberentfelden und sammelte Geld. Ein Junge sammelte im Wald den Müll, ein anderer sammelte mit Selbstgebackenem für eine Institution von kranken Kindern. Zwei Knaben bauten eine Amphibienburg und Lea hatte die Idee für die Vogelpflegestation (VPS) vom Natur- und Vogelschutzverein Oftringen zu sammeln. Damit Sie wusste um was es überhaupt geht, besuchte sie die Station und half unter Anleitung einige Mittwochnachmittage beim Füttern und misten der kranken Vögel. Dann ging sie von Haus zu Haus und verkaufte Embleme von der VPS, backte Muffins und verkaufte diese vor dem Volg Laden. So kam ein stolzer Betrag zusammen. Zum Dank wurde Sie mit der ganzen Klasse am Dienstag, 12. Juni 2018 von Susi Stocker und Roland Zimmerli zu einer Besichtigung der VPS eingeladen. Dabei überreichte Lea den Verantwortlichen den stolzen Betrag von Fr. 810.- als Spende. Es ist doch schön zu wissen, dass sich Kinder so für die Mitmenschen und die Natur engagieren. Ein grosses Bravo an Alle und ein Lob der Lehrerin für die glorreiche Idee der Sozialprojekte.

Natur- und Vogelschutzverein Oftringen Susi Stocker

 *glichen
Dank!*

